

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung Lübs vom 26.09.2023

Top 6.1 Fortführung des Mühlenfreitages

Der im Rahmen der Kulturlandschau durch die "Mühlenfreunde" organisierte "Mühlenfreitag" fand 2023 viermal statt und hat damit seine Testphase beendet.

Aus Sicht der "Mühlenfreunde" und des Bürgermeisters verliefen diese erfolgreich. Die Motormühle als Begegnungsort und das kulturelle Programm wurden von Einwohnern und Gästen sehr gut angenommen. Das ehrenamtliche Engagement wird von der Gemeinde begrüßt.

Die Gemeinde möchte an diese Testphase anknüpfen und den "Mühlenfreitag" als elementaren Bestandteil der Kultur und Begegnung in der Gemeinde Lübs weiter etablieren.

Die Gemeinde beabsichtigt den "Mühlenfreitag" als Veranstaltungsreihe auf unbestimmte Zeit, einmal im Monat fortzuführen.

Hierbei wird die Gemeinde bei der Organisation und Durchführung der Veranstaltungen durch die "Mühlenfreunde" weiter unterstützt und begleitet.

Herr Storm erläutert die Drucksache. Es werden keine weiteren Zwischenfragen gestellt. Herr Storm übergibt das Wort an Frau Guderjan. Diese berichtet davon, dass das Projekt gut besucht war und auch gut ankam bei den Teilnehmern.

Von einer Vereinsgründung wird abgesehen.

Es soll nachfragebestimmte Programme geben, welche dann durch Fördermittel finanziert werden sollen (z.B. Kochkurse Küche).

Frau Guderjan verlässt die Sitzung um 18:15 Uhr.

Beschluss:

Die Gemeindevorvertretung Lübs beschließt, dass der "Mühlenfreitag", als einmal im Monat stattfindende Veranstaltung, auf unbestimmte Zeit fortgeführt werden wird. Die Gemeinde Lübs bedient sich bei der Organisation und Durchführung dem Engagement der "Mühlenfreunde".

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
3	0	0

